



Nombre del alumno: Arturo Rodríguez Ramos

Nombre del catedrático: Sergio Jiménez Ruiz

Tema: “Hominización, humanización, cultura”

Materia: Antropología medica 1

Grado: “1”

Grupo: “A”

Comitán de Domínguez Chiapas a 16 de octubre

Los antropólogos sociales y culturales tenemos como lo reproducimos como punto de partida entre otros axiomas lo cual lo prolongamos como un estado de unidad biopsicosocial y los biólogos lo completa desde su zona, para proximoamente al biotipo cultura como lo evolución voy a iniciar con dos ideas una de las cuales es un tema muy asociado el bipedalismo la otra tiene que ver con una de las cuales tienen diversas matices una variedad de la regla de tres el proceso de humanización a los momentos que aparecen correr inversamente proporcional al proceso de la humanización en realidad lo que aparece ocurrir en todo lo vinculado con lo socio-cultural evoluciona más aceleradamente proporcional al proceso de humanización lo cual es más aceleradamente vinculado con lo biológico lo cierto es que ambos están presentes aunque unidos pero evolucionamos, la posición bípeda empujada por factores intrínsecos de orden genético es importante no tan solo porque lo resolvió el problema a primates cuya amplitud de caderas les causaba problemas de locomoción cuadrúmana como los cambios de cada proceso tomados según puede constatarse con los principios tomados lo que no es una menor intuición es una disposición producta de cambios genéticos serían absolutamente intracendente y conveniente sin la presencia y sin la combinación, como en los algunos fauces y la prolongación de tiempo en los distintos cambio de posición.

En los segundos los desarrollos de los lóbulos frontales y los estacionados en la zona parieto o más bien llamado temporal son distintos los cuales tienen una estrecha correspondencia con la bipedestabilidad y ellos tienen que ver con las procesos analíticos con las secuencias novedosas, el control del aparato fonador, procesos simbólicos menos economizadores de energía pero con confianza con fuerza explosiva que hacen más fácil la deflexión de las ideofensas cachorras como por los momentos queriendo contrarrestar con los elementos los factores, y los procesos de hominización es decir la énfasis se ~~ha~~ colocado el terreno biológico con más frecuencia los paleoantropólogos concuerdan a la cultura para colocarla en el calvario en el proceso el respecto habría que aclarar que es con ello con la que se inicia el proceso hay que ver si una sustitución, los cuales probamos

- Uno de los temas estrella de la reflexión científica de los últimos años han sido y es el de la construcción de la mente como propiedad emergente de la actividad cerebral y del papel presentado por el lenguaje en ese proceso tan fascinante si no lo centramos en el umbral de los 200 millones de años atrás nuestros antepasados directos no serían demasiado diferentes actuales chimpancés tanto en la referente a sus habilidades comunicativas como la organización social y entonces nuestros antepasados

Iniciarse un recorrido de la naturaleza irreversible consiste en cambios biológicos correlacionados con los cambios en la actividad cognitiva y el comportamiento mediante el cual a este recorrido lo llamamos proceso de hominización y para reseguirlo, reconstruirlo muy a menudo vamos realmente a tiempos tanto en pasos trocos que tenemos de el sobre todo los primeros tres cuartos partes como la dificultad de interpretarlas el punto de partida en el proceso como resultado y los cambios sustanciales tanto con económicos en todo sobre el ecosistema que embarcamos la vida de nuestros antepasados de la vida del primate configurada a partir de las abundancias de las espesuras de las hojas en las bosques como en los Prutos y los frutos fueron arrojados en unos cuantos miles de generaciones a las incertidumbre de los saberes donde para ganarse la vida haría afincar el ingenio y hacer buenas inversiones en la bolsa de las relaciones sociales a dor de rechos aquellos primates antepasados nuestros debían de hacer conducir hasta la única especie homínido existente desde unos treinta mil años de la que estamos muy seguros es de el continuado proceso de reducción en los dientes como a pesar de ser una adaptación para habituar de los primates, esta nos conduce a interpretar la reducción más en relación con los cambios en una dieta en sistema de ADAP.

Topete Lara, Hilario. (Julio-diciembre, 2008). Hominización, humanización, cultura. 2020, de Coatepec Sitio web: <https://www.redalyc.org/pdf/281/28101506.pdf>

Metode. (2013). Proceso de hominización y lenguaje. 2020, de Metode Sitio web: <https://metode.es/revistas-metode/monograficos/proceso-de-hominizacion-y-lenguaje.html>